

Gute Vorsätze

An einer amerikanischen High School sollten die Lehrer ihre guten Vorsätze für das neue Jahr aufschreiben und beim Schulleiter einreichen. Die Zettel wurden dann am Schwarzen Brett aufgehängt.

Als die Lehrer sich um das Schwarze Brett versammelten, entstand eine lebhafte Diskussion. Nur eine Lehrerin beschwerte sich: „Warum ist mein Zettel nicht aufgehängt worden?“

Sie steigerte sich derart in einen Wutanfall hinein, dass der Schulleiter eilig in sein Büro lief, um festzustellen, ob er ihren Zettel übersehen hatte. Tatsächlich, da lag er noch auf seinem Schreibtisch.

Der Schulleiter las den Zettel und war sehr erstaunt. Der erste gute Vorsatz seiner Kollegin lautete: „Ich will mich im neuen Jahr nicht mehr über Kleinigkeiten aufregen.“

Übersetzt nach: www.eSermons.com